

# Cónsul chileno admite que hay temas pendientes con Bolivia

• Jorge Canelas sostiene que su país está abierto al diálogo, especialmente en temas de fronteras que deben ser abordados bilateralmente. Legislador boliviano afirma que Chile continuamente vulnera el Tratado de 1904.

El cónsul de Chile en Bolivia, Jorge Canelas, sostuvo que su país siempre estuvo dispuesto a abrir un diálogo bilateral con el Gobierno boliviano, para tratar temas pendientes de la "Agenda de los 13 puntos", pero principalmente los problemas fronterizos. Entretanto, en Bolivia existe desconfianza ante la continua vulneración al Tratado de 1904 en perjuicio del país.

El representante chileno manifestó que no hubo una buena respuesta para sostener las reuniones sobre un diálogo que incluye muchísimos temas y que espera

que en un futuro próximo se retome la agenda de integración y la misma sea tratada de forma bilateral.

Por otro lado, Canelas lamentó que el diálogo bilateral se rompiera definitivamente tras llevar la demanda marítima ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) en 2013 y que en abril se oficializará la presentación de la memoria ante esa instancia.

Al respecto, el diputado opositor Franz Choque se mostró indiferente a las declaraciones del cónsul Canelas, puesto que, dijo, de existir una franca intensión de dia-

logar lo hubieran hecho en anteriores oportunidades, pero nunca se trató el tema marítimo con Chile, tal como lo mencionó el presidente Evo Morales.

Además, el legislador recordó que las minas antipersonales siguen en muchas áreas de la frontera con Chile y no han sido desactivadas, no cumple con el libre tránsito en las fronteras que perjudica el comercio internacional, no se trató el desvío del río Lauca y el desvío de los manantiales de las aguas del Silala.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



ALACRANIAFG

MÁS DE 400 HECTÁREAS, 30 VIVIENDAS DERRUMBADAS Y CIENTOS DE ANIMALES MUERTOS ES EL INFORME PRELIMINAR QUE SE TIENE EN DEFENSA CIVIL. LAS POBLACIONES DE CLIZA Y TOLATA SON LAS MÁS AFECTADAS CON CERCA DE 100 FAMILIAS DAMNIFICADAS.

## Rurrenabaque sufre inundación

## Se complica situación en Beni y Cochabamba

La localidad beniana de Rurrenabaque fue nuevamente afectada ayer por fuertes precipitaciones pluviales que ocasionaron el desborde del río Beni, el cual arrasó con viviendas más cercanas a las riberas y en Cochabamba varias poblaciones fueron inundadas.

La información fue dada a conocer por el presidente del Concejo Municipal, Elián Romero, quien dijo que "el desborde del río Beni ha sobrepasado la avenida costanera que es lo más alto que se tiene en Rurrenabaque". "Esto nos obliga a evacuar más gente, es crítica la situación", apuntó.

Según reportes televisivos, la Alcaldía Municipal ha empezado a habilitar albergues para evacuar a las personas que

han sido afectadas por la inundación pero asegura que el trabajo desde el Gobierno local no será suficiente.

Por otro lado, las inundaciones en el departamento de Cochabamba continúan afectando a cientos de familias en la zona del valle alto. Los municipios de Cliza, Tolata y Arbieta aparecieron en medio del agua que supera el metro de altura y el lodo que ingresó a las viviendas por los desbordes de ríos. Decenas de animales, entre cerdos, gallinas, conejos, ovejas y otros, murieron ahogados. Los pobladores piden ayuda a las autoridades. Aseguraron que perdieron todas sus pertenencias y cultivos agrícolas.

Inf. Pág. 6 y 7, 1er. cuerpo



CHILE PARALIZÓ EL DESMINADO EN LA FRONTERA CON BOLIVIA, INCUMPLIENDO DE ESTA MANERA LA CONVENCION DE OTTAWA SUSCRITA EN 2002, CON MEDIACION DE LAS NACIONES UNIDAS, MIENTRAS QUE EL PELIGRO CONTINUA.

## Recomiendan estudio de puentes de la zona Sur

Con la finalidad de evitar los daños que ocasionan las torrenciales lluvias, como las registradas el miércoles en la zona Sur, donde el impacto del agua destruyó puentes, el director de Degir, Vladimir Toro, dijo que estas estructuras no fueron construidas con

las características de un estudio hidráulico. Entretanto, el presidente de la SIB, Marcelo Badani, plantea un estudio de ingeniería para establecer la situación de los puentes.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

## CNC pide mayor impulso para crecimiento de sector privado

Si bien las cifras macroeconómicas de Bolivia se mantienen altas, el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) no es sostenible en el tiempo, si sólo se impulsa al sector público, aseguró el presidente de la Cámara Nacional de

Comercio (CNC), Fernando Cáceres, por lo que pidió al Gobierno generar condiciones para promover inversiones y el crecimiento del sector privado.

Inf. Pág. 2, 3er. cuerpo



STRINGER/EFE

EL LÍDER DE JAMAAT-E-ISLAMI, EL MAYOR PARTIDO ISLÁMICO DE BANGLADESH, FUE CONDENADO A MUERTE POR TRAFICAR ARMAS A UN GRUPO REBELDE DE LA VECINA INDIA.

## Condenan a pena de muerte a líder islámico

Un tribunal de Bangladesh condenó ayer a la pena de muerte a 14 personas, entre ellas al líder de Jamaat-e-Islami, el mayor partido islámico del país, por contrabando de armas a un grupo rebelde de India.

El líder de Jamaat-e-Islami, Motiur Rahman Nizami, y otros 13 hombres, incluido un exministro del Interior, fueron encontrados culpables de haber vendido ilegalmente más de cuatro mil armas a los separatistas del estado indio de Assam en el 2004.

La defensa de los acusados, el abogado Kamrul Islam Sazzad, precisó que los sentenciados apelarán. "El veredicto no es más que el acoso político. No se hizo justicia a mis clientes", denunció.

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora **no muestra los resultados.**

**SOBOCE, propone una solución.**

Son **1249** días y la injusticia continúa.